

Umweltamt, 18.08.2020

Mitteilung zur Sitzung des AfUK am 18.8.2020 und zur Sitzung der BV Heepen am 27.08.2020

Sanierung der Klärschlammablagerungsfläche in Baumheide aus Mitteln des AAV

Der Verband für Flächenrecycling und Altlastensanierung (AAV) hat heute telefonisch bestätigt, dass das Projekt die technische Prüfung bestanden hat und im November 2020 der Verbandsversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt wird. Mit 80 % der Kosten wird der Aushub und die Entsorgung der kontaminierten organischen Stoffe und Böden gefördert und so die Voraussetzung für eine Neugestaltung und öffentliche Nutzung der Flächen im Rahmen der Umsetzung des Freiraumentwicklungskonzepts Baumheide ermöglicht. Im kommenden Winter werden vorbereitend die stark geschädigten Gehölze entfernt. Die Sanierungsarbeiten sind für 2021/2022 vorgesehen. Die Bezirksvertretung Heepen und der AfUK werden fortlaufend beteiligt.

M. Wörmann